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14° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA 
Quadriennio 2017/2021 

   Il giorno 7 del mese di Settembre 2018, presso la sede di Via Famiglia 
Palmieri n. 26 a Macerata, si riunisce il Consiglio dell’Ordine. 

   Presiede la riunione il Presidente Maurizio Paulini, verbalizza il Segretario 
Silvano Biancucci; si constata il numero legale dei consiglieri presenti e pertanto 
l’assemblea inizia alle ore 17:00 con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Confronto su eventi relativi al Ponte Morandi di Genova 
3. Attività per il sisma, contatti con il CNI 
4. Resoconto su segnalazioni riguardanti nostri iscritti 
5. Organizzazione partecipazione congresso a Roma  
6. Valutazione proposte per convenzioni a vantaggio degli iscritti 
7. Prevenzione della corruzione, trasparenza  ed integrità  
8. Nuove iscrizioni, dimissioni, cancellazioni, visto parcelle, varie ed eventuali 

   Si procede alla lettura del verbale della precedente seduta del Consiglio 
che viene approvato all’unanimità. 

   Il primo punto all'ordine del giorno viene rinviato ad una successiva seduta 
del Consiglio. 

   Il Presidente riferisce  che in sede di Congresso Nazionale verrà tenuto 
anche un tavolo tra gli Ordini del cratere per discutere gli argomenti della 
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MEMBRI CONSIGLIO CARICA Presente Assente

PAULINI Maurizio Presidente x

TIBALDI Stefania Vice Presidente x

BRACHETTI David Vice Presidente x

BIANCUCCI Silvano Segretario x

TERZI Martina Tesoriere (cons. iunior) x

BRODOLINI Mario-Francesco Consigliere x

GOBBI Nicola Consigliere x

GOVERNATORI Giorgio Consigliere x

MATTIONI Romualdo Consigliere x

PAOLUCCI Corrado Consigliere x

SMERALDINI Fabio Consigliere x

Totale 11



ricostruzione, sarà un’utile occasione di confronto anche a livello nazionale per 
proporre le nostre tematiche. 

  
   Il Consiglio discute sull’organizzazione e la logistica per la partecipazione 

dei consiglieri al Congresso Nazionale a Roma, per quanto riguarda i trasporti e 
le sistemazioni alberghiere dei partecipanti. 

   Si passa quindi a discutere la questione di un nostro ex iscritto, Leonardo 
Mazzini il quale da accertamenti eseguiti dai Carabinieri risulta che non abbia 
mai conseguito alcuna laurea. Da una ricerca effettuata presso l'archivio 
dell’Ordine risulta che che sono stati presentati dei certificati in copia 
autenticata dal comune di Macerata, si decide di inviare ai Carabinieri il 
materiale depositato presso l’Ordine. Poiché il soggetto non è più iscritto 
all’Ordine non può essere sottoposto a giudizio disciplinare, si decide tuttavia di 
incaricare l’Avv. Leonardo Filippucci per dare una consulenza legare 
relativamente alle azioni che l’Ordine può intraprendere a tutela della 
professione. Si decide infine di fare un comunicato agli iscritti per chiarire la 
posizione dell’Ordine. 

   Viene esaminata una convenzione proposta dalla ditta Astalegale.net per il 
software Genius per la gestione telematica delle perizie per le consulenze 
tecniche d’ufficio per tribunali. Si decide di approvare la convenzione e di 
proporla agli iscritti. 

   
   Un nostro iscritto chiede di fare un interpello scritto alla Regione riguardo 

le opere minori che erano in precedenza disciplinate da un specifica delibera di 
Giunta Regionale, si decide di investire della questione la Federazione Regionale. 

   Pervengono all’Ordine di tanto in tanto delle richieste di accreditamento 
per corsi e seminari non attinenti a materie ingegneristiche. Si decide di non 
concedere crediti per tali seminari. 

   Un iscritto ha segnalato delle presunte criticità in merito ad una gara  per 
servizi di ingegneria e architettura indetta dall’INRCA di Ancona. Si coglie 
l’occasione per sentire il CNI in merito al corso  sulle parcelle degli enti pubblici 
in modo da mettere in grado l’Ordine di eseguire le valutazioni sulle parcelle ed 
inviarlo poi al CNI per un parere definitivo. 

   Viene chiesta la partecipazione dell’Ordine al convegno “Cantiere sisma” 
che si terrà presso l’Università di Macerata: si decide di girare la richiesta alla 
Commissione Sisma che invierà qualcuno dei suoi componenti. 

   Visto parcelle: 

   Come anticipato ai Consiglieri via e-mail l'ing. Brodolini relaziona 
brevemente sulla Circolare n. 258 del 4.7.2018 con cui il CNI ha fornito le LINEE 
GUIDA SUL FUNZIONAMENTO DELLE “COMMISSIONI PARERI” E SULLA PROCEDURA 
PER IL RILASCIO DEI PARERI DI CONGRUITÀ SUI CORRISPETTIVI PER LE 
PRESTAZIONI PROFESSIONALI – NUOVA VERSIONE – APPROVATA DAL CNI NELLA 
SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 20 GIUGNO 2016. 

 Come Ordine di Macerata sostanzialmente siamo già in linea con tali direttive e 
siamo aggiornati e forse anche un po' avanti con la modulistica come si può 
vedere dal sito del nostro Ordine, tuttavia il documento del CNI mette ordine 
nella materia e, una volta pubblicato sul sito, potrebbe semplificare il lavoro 
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della C.P. e dei richiedenti. Quindi vale la pena di approvarlo con le modifiche 
proposte, ma non ora in quanto occorre modificare anche la modulistica 
adeguandola alle esigenze dell'Ordine di Macerata. 

 L'argomento viene quindi rinviato ad una prossima riunione, così i Consiglieri 
potranno avere ulteriore tempo per eventuali osservazioni. 

   
        
   Nuove iscrizioni e trasferimenti: 

   Viene esaminata la documentazione prodotta da Studio VME STP a r.l., 
trattandosi di una STP con un solo socio si sospende la richiesta di iscrizione in 
attesa di chiarimenti. 

   Si prende atto delle dimissioni dell’Ing.  Fontana Francesca (n. iscriz. 
A1299). 

 La seduta si conclude alle ore 20,15. 

   Il Presidente       Il Segretario 

 Maurizio Paulini           Silvano Biancucci
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